



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



2021年 12月5日 朝刊

記事を読んで、問いに答えましょう。



2年ぶりに登場したジャンボ干支の前で記念撮影する人たち＝島田市大代

島田 ジャンボ干支登場

地元の地域おこしグループ「王子田会」(片岡幹男会長)が11月下旬から約2週間かけ、高さ約3尺、幅約4尺のトラの夫婦と、寄り添う子と

新型コロナの感染拡大防止

島田市大代の県道81号沿いに4日、年末恒例のジャンボ干支(えと)がお目見えした。来年の干支(寅)の親子は迫力満点。年賀状用の写真撮影スポットとして人気で、県内外から早速見物客が訪れた。2月末まで展示する。

寅の親子迫力満点

の観点から昨年は制作を見送ったため、2年ぶりの登場。家族4人で訪れた島田市の土屋まゆみさん(44)は「毎年楽しみにしている。また家族写真を撮影できてうれしい」と話した。

大代地区を紹介するウェブサイトに「大代歳時記」内では展示会場の日中の様子を毎日ライブ配信している。夜間はライトアップも行う。期間中の週末は地場産品の販売なども行う。

(島田支局・中村綾子)

①この記事が掲載された年の「干支」を書きましょう。()

②記事の「ジャンボ干支」の材料は何を使いましたか。()

③来年はどんな年にしたいと思いますか。来年の「干支(寅)」に関連させて20字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏
(小学校高学年～中学校／特別活動、総合)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう

解答例



2021年 12月5日 朝刊

記事を読んで、問いに答えましょう。



2年ぶりに登場したジャンボ干支の前で記念撮影する人たち＝島田市大代

寅の親子迫力満点

島田市大代の県道81号沿いに4日、年末恒例のジャンボ干支(えと)がお目見えした。来年の干支寅(とら)の親子は迫力満点。年賀状用の写真撮影スポットとして人気で、県内外から早速見物客が訪れた。2月末まで展示する。

島田ジャンボ干支登場

地元の地域おこしグループ「王子田会」(片岡幹男会長)も計3頭を完成させた。間伐材や竹で作った骨組みに、軽トラック2台分のわらを使用し、高さ約3尺、幅約4尺のトラの夫婦と、寄り添う子と

新型コロナウイルスの感染拡大防止

の観点から昨年は制作を見送ったため、2年ぶりの登場。家族4人で訪れた島田市の土屋まゆみさん(44)は「毎年楽しみにしている。また家族写真を撮影できてうれしい」と話した。大代地区を紹介するウェブサイトに「大代歳時記」内では展示会場の日中の様子を毎日ライブ配信している。夜間はライトアップも行う。期間中の週末は地場産品の販売なども行う。(島田支局・中村綾子)

①この記事が掲載された年の「干支」を書きましょう。(**うし(丑)**)

②記事の「ジャンボ干支」の材料は何を使いましたか。

(**間伐材や竹で作った骨組みに、軽トラック2台分のわら(を使用した。)**)

③来年はどんな年にしたいと思いますか。来年の「干支(寅)」に関連させて20字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)新型コロナを寅が追い払ってくれる年。(18字)／寅の子どものように自分も強くなりたいな。(20字)
悪いことが来ないよう寅が守ってくれる年。(20字) など

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏
(小学校高学年～中学校／特別活動、総合)